

ganizaciones adheridas a la CSLA, han desarrollado ciertos trabajos importantes. En estos momentos se está efectuando una conferencia marítima y de transportes en Chile, organizada a base de nuestras indicaciones, para tomar posición en la cuestión referida. En Uruguay se está preparando una conferencia semejante. En la Argentina, varias secciones ferroviarias, pertenecientes a la CGT A., pero influenciadas por nuestras oposiciones han tomado resoluciones concretas sobre este particular. Lo mismo una amplia conferencia de unidad sindical realizada en Rosario, (Prov. Sta. Fé). Nuestros compañeros de Cuba, que recibieron nuestra carta al mismo tiempo que ustedes, se han dirigido inmediatamente por cable y con una carta abierta apoyando las proposiciones de la CSLA. En Brasil, con quien nos hemos ligado con tardanza, se empiezan a dar pasos concretos. Todo esto quiere decir que ustedes se encuentran en gran retraso en relación con todo el trabajo emprendido y que se está realizando. La actividad que ustedes realicen tiene un gran importancia teniendo en cuenta que, seguramente la CGT argentina buscará el apoyo de las organizaciones sindicales PNR y Lombardo Toledano³⁸⁹ para contrarrestar los trabajos de nuestras organizaciones y paralizar toda iniciativa tendiente a hacer efectivo su misma proposición.

Nuestra actitud frente a la CGT ha sido de no dar ningún pretexto que pueda ser utilizado para una reacción violenta de parte de ellos y un rompimiento prematuro de las posibilidades de imponerles concretar una acción común en la escala nacional y continental. Nuestra tarea fue la de desarrollar acciones de masa en la base a fin de obligarlos a que se pronuncien en uno u otro sentido. Es lamentable que nuestras organizaciones no han respondido con energía que es necesaria para lograr esto y por lo tanto cualquier pase que se dé apoyando el trabajo que estamos realizando tendrá una gran importancia para ayudar e impulsar mediante las acciones de masas para influenciar las organizaciones básicas de la CGT a favor de organización práctica del Frente único en la lucha contra la guerra del Chaco.

A pesar de la constante agravación de la guerra en el Chaco y de hay muy graves indicios de una próxima ampliación a otros países, la CGT argentina guarda el mas absoluto silencio frente a todos nuestros esfuerzos para obtener una respuesta, para que se ocupe en alguna forma de su proposición.

Consideramos que, tanto como Ustedes como las demás organizaciones adheridas deben dar un nuevo empuje a este trabajo, poniendo en el centro de sus actividades antiguerreras, la proposición de la CGT argentina. A base

³⁸⁹ Véase la nota 307.